



2012 PLEINE DE PROJETS !

Présentation des vœux du Maire



La Salle des fêtes affichait complet le dimanche 29 janvier dernier pour la traditionnelle cérémonie de présentation des vœux du Maire. De très nombreux élus avaient également fait le déplacement dans notre cité : le Ministre Guy Lengagne, le Député Frédéric Cuvillier, le Sénateur Michel Sergent, le Conseiller Général Jean-Claude Juda, des Conseillères régionales, le président de la Communauté de communes de Desvres-Samer Claude Prudhomme ainsi que bon nombre de ses vice-présidents, mais aussi plus de 30 Maires des communes voisines.

C'est tout d'abord le 1^{er} Adjoint, Henri Janczarsky qui ouvrit la cérémonie, en dressant le bilan de l'année écoulée, égrenant au passage les très nombreuses réalisations de 2011.

Puis, ce fut au tour de Claude Bailly, le Maire, de prendre la parole et de fixer les perspectives de 2012 en présentant un à un les projets qui verront le jour dans les mois à venir. Citons par exemple :

- Construction de la salle polyvalente et de l'école de

musique (rue Jean Moulin) ;

- Réalisation d'un éco-quartier rue Nicolas-Jacques Conté (par Habitat du Littoral) ;

- Lotissement communal du Parc (derrière la salle Lemanski) : 60 parcelles libres de constructeur et environ 20 logements locatifs ou en accession ;

- Sécurisation de l'accès au collège Le Trion ;

- Mise en chantier (par Logis 62 VILLOGIA) de la résidence dans la grange Bertagne (rue de la Basse-Cour) de 20 logements locatifs réservés aux deux tiers à nos aînés ;

- Poursuite de l'assainissement (la Marbecque, le Breuil, le Tournier)

- Poursuite des gros travaux d'entretien de notre patrimoine, et notamment l'Eglise Saint Martin ;

- Poursuite des travaux d'aménagement de l'avenue Charles de Gaulle ;

- Remise en état de la rue du 11 novembre ;

- Construction de 3 citernes incendie (avec le Syndicat des eaux de Samer et environs) ;

- Construction d'un funérarium (avec le CCAS) ;

- Réalisation d'une zone d'activités (rue de Desvres, avec la communauté de communes) ;

- Construction (par l'APEI et le groupe Hopale) d'une maison d'accueil spécialisée de 52 lits pour adultes handicapés (avenue Henri Mory). Ce projet est porteur d'emplois et verra la création d'environ 70 postes dans notre commune.

Ensuite, MM. Jean-Claude Juda (conseiller général), Claude Prudhomme (président de la communauté de communes) et Frédéric Cuvillier (député) prirent à leur tour la parole. Tous soulignèrent le dynamisme de notre ville, et l'ingéniosité de notre Maire : « *mais où s'arrêtera-t-il ? A chaque jour, sa nouvelle idée ; il est inépuisable* », dirent-ils en substance.



L'Actu sur votre Mobile



Depuis votre mobile, téléchargez gratuitement l'application flashcode ; scannez ensuite ce flashcode pour accéder à notre site internet et restez informé en permanence des actualités de la ville.

DÉCEMBRE 2011

■Samer et le Téléthon : une histoire de coeur



Vendredi 2 et samedi 3 décembre avait lieu à Samer la journée nationale au profit du Téléthon. Chaque année, notre cité, sous l'impulsion du comité des fêtes en partenariat avec la municipalité, les écoles, les associations, les commerçants et artisans et les membres du Téléthon, se mobilise en organisant diverses manifestations. Cette édition 2011 se déroulait en majeure partie en mairie avec du tennis de table salle du musée, du badminton et du tennis dans le hall, également en Mairie une séance de dédicaces des footballeurs de l'Usbco et dons de places pour Boulogne-Le Havre aux enfants des écoles et à l'IME, vente de cases pour gagner des places et des maillots de foot, vente de brioches, café et gadgets du téléthon par les membres du comité des fêtes et un fil rouge où il fallait pédaler sur un vélo d'appartement.

En extérieur vendredi soir, exposition de voitures de rallye et barbecue par l'ACCO ; samedi, démonstration de modélisme sur le parking de l'école maternelle. Le dimanche avait lieu le loto quine des pêcheurs et le 10 le bal country, le 11 bal par Samer Danses de Salon et encore bien d'autres actions par diverses associations.

Grâce au dynamisme et à l'investissement de chacun, ce sont cette année 4.200 € qui ont été récoltés dans notre Commune.

Samer et générosité : ça rime, non ?

■Défilé en mémoire des anciens combattants des conflits en Afrique du nord



Ce dimanche 4 décembre, en mémoire des disparus lors des conflits d'Afrique du nord, la municipalité, représentée par MM. Pascal Bally, Joël Legrand, Henry Janczarky et Jackie Lignier, et l'association des anciens combattants, leur rendaient hommage et déposaient deux gerbes de fleurs au monument aux morts, suivi des discours de MM. Bally et Legrand, de la Marseillaise et de la sonnerie aux morts interprétée par notre harmonie municipale. Le cortège s'ébranla ensuite au travers de notre bourg, jusqu'à la place Foch pour terminer devant la Mairie.



■Douze diplômes de secourisme



Un stage de secourisme prodigué par Michaël, sapeur pompier et instructeur pour les casernes de Desvres et Boulogne et membre à part entière d'Opale Secourisme, organisme de secours opérant régulièrement chez nous lors de toutes manifestations sportives. Stage des plus complet puisqu'incluant la manipulation et le recours aux défibrillateurs cardiaques désormais en service au sein de notre bourg sous l'impulsion de la municipalité soucieuse de prévenir tous risques dus à ces accidents cardio-vasculaires en constante croissance et qui pourraient, grâce à leur usage, sauver bon nombres de personnes.

Ce stage a permis à douze stagiaires d'obtenir un diplôme bien mérité et d'une utilité connue et reconnue.

■Préparation des colis de Noël



Des centaines de sacs, tagués aux armoiries de notre cité, sont alignés sur le sol et des employés de la municipalité, des bénévoles, s'affairent à y placer soigneusement et méthodiquement différentes victuailles des colis de fin d'année. Plusieurs adjoints et conseillers sont présents : Mme Laurence Lefebvre, MM. Pascal Bally, Joël Legrand, Jackie Lignier et Georget Holluigue donnant ainsi de leur personne pour cette magnifique tradition.

Combien de nous connaissent le travail effectué en amont ? Des commandes à la préparation et à la distribution, plusieurs dizaines de personnes donnent ainsi de leur temps et de leur dévouement, remercions-les pour nos Aînés ; ce sont tout de même plus de 500 bénéficiaires sur la commune, c'est énorme !

Il fait décidément bon vivre à Samer, à tout âge, du plus petit au plus grand.

■Remise des clés de la Gendarmerie



Jeu 15 décembre, une cérémonie se déroulait sur le site de la nouvelle gendarmerie située désormais rue Jean Moulin. L'organisme "Pas de Calais Habitat" remettait à M. Claude Bailly, Maire de Samer, les clés de l'édifice en présence de M. Philippe Botte, directeur général des services, M. Henri Janczarski, 1^{er} adjoint et M. Jackie Lignier, Conseiller municipal.

■Handball, tournoi USEP à Samer



Le mercredi 14 décembre se déroulait dans les salles B. Lemanski et Le Trion une compétition de handball entre les écoles Coustès de Samer, Dannes, Nesles, Neufchâtel et Etaples dans le cadre des rencontres Union Sportive de l'Enseignement du Premier degré (USEP).

Ce sont donc environ 70 enfants des classes de CM1 et CM2, divisés en 14 équipes, qui se sont affrontés sous la surveillance d'enseignants, très motivés, prodiguant conseils et stratégies, sous le regard attentif de Pascal Bally, adjoint aux sports.

Un bien bel après-midi que celui-ci, quelle joie de voir évoluer ces enfants qui n'ont d'autres soucis que ceux de jouer, de participer et surtout de prendre du plaisir ; et c'est là que le challenge est pertinent pour le corps enseignant.

■Le marché de Noël



Le matin du 18 décembre dernier, un magnifique soleil laissait augurer d'une journée, mais vers 13 heures, une pluie persistante et glaciale s'est invitée à la fête et a jeté un froid sur cette manifestation pourtant bien préparée par le comité des fêtes et de la culture de Samer avec le soutien de la municipalité.

Dès 7 heures le matin, les exposants s'affèrent à préparer le marché : à l'intérieur, la déco, les cadeaux et les jouets, à l'extérieur et sous les chapiteaux, les fleurs et les étals de victuailles allant du poissonnier et ses crustacés en passant par les salaisons, le fromager, producteur de miel, chocolats et bonbons.

L'animation avait été confiée à Jérôme et Maxou, sa très remarquée mascotte, ainsi qu'à Saltare di Bango. Puis Le Père Noël est arrivé pour une séance de photos avant d'aller parcourir la ville sur un attelage de chevaux boulonnais, emmenés par l'harmonie municipale et les majorettes.

Une bien belle journée malgré l'acharnement des cieux.

■Spectacle de Noël de l'école Coustès



Vendredi 16 décembre, après être allés le matin au cinéma, les élèves de l'école Coustès étaient invités au spectacle les mettant en scène l'après-midi. Et quel spectacle !

Puis, ce fut l'apothéose avec l'arrivée du Père Noël distribuant sur son passage les bisous et les bonnes paroles aux petits, admiratifs, le regardant, bouches bées avec une petite étincelle au fond des yeux.

■Hommage rendu à Bruno Sart, champion de France



Une sympathique cérémonie a été organisée en mairie, pour rendre hommage à Bruno Sart, champion de France de cyclisme sur route, catégorie vétéran 2 en FSGT (Fédération Sportive et Gymnique du Travail).

Ce titre, il l'obtient après la compétition se déroulant sur ses terres, à Baincthun les 2 et 3 juillet alors qu'il avait décidé d'arrêter sa carrière suite à un accident peu avant. Sur les encouragements de son Président et ami Alain Level, il reprend l'entraînement pour arracher un titre tant mérité. Non content d'en être arrivé là, Bruno est également champion de France VTT vétéran 2011 !!! Alors qu'il n'est entré dans cette discipline que depuis 1 an, excusez du peu.

■Spectacle de Noël offert aux enfants de la Ville



Ce vendredi 23 décembre à 15 heures, salle des fêtes, la municipalité de Samer offrait aux enfants une représentation marquant les fêtes de fin d'année. Organisée et mise en place par Joël Legrand, adjoint au Maire, secondé de son épouse, qui avait confié à Erick Marguerie le soin d'animer ce spectacle. Beaucoup plus d'enfants que l'année 2010, heureux et ravis de participer activement et de monter sur scène interpréter les grands standards des fêtes comme "Petit Papa Noël" et "Vive le vent". A l'issue du spectacle, les enfants ont reçu un sachet de friandises et à voir leur mines ravies et leurs yeux brillants, cette représentation était un succès, il ne restait plus qu'à prendre rendez-vous pour la prochaine édition en 2012, encore plus nombreux.

■Un goûter pour les majorettes



Le mardi 20 décembre, notre bataillon de majorettes était invité au traditionnel goûter de fin d'année et comme toujours, on en profite pour tirer les rois et reines en dégustant ces délicieuses galettes frangipane ou pommes de notre pâtissier. Cette

année, les fèves tant recherchées représentent le fameux reporter Belge : Tintin et ses amis et chacun de rechercher la petite figurine qui permettra de coiffer la fameuse couronne d'or.

Un bien agréable moment passé avec ces demoiselle qui ont eu une actualité assez chargée en 2011, outre les défilés et concours traditionnels, le superbe gala du mois d'avril, la réception des tout nouveaux costumes en juin, le gala en octobre et les très nombreuses médailles récompensant l'ancienneté et l'assiduité de certains membres à la Sainte-Cécile : de quoi occuper ces délicieuses demoiselles en plus du travail énorme des répétitions.

JANVIER 2012

■Club du 3^{ème} Âge : toujours bon pied, bon oeil !



Le 4 Janvier 2012, le club du 3^{ème} âge de Samer se réunissait en assemblée générale.

Le bilan 2011 :

L'après midi dansante à l'occasion de la galette des rois, le repas de Pâques et celui de Noël ont à chaque fois réuni plus d'une centaine de personnes. En Mars, déplacement à Amiens pour assister à un magnifique spectacle d'Opérette.

En Mai, direction Arras : descente et exploration des carrières de Willington, puis visite du Mémorial Canadien de Vimy et de Notre Dame de Lorette.

En Juin, balade de 3.000 kilomètres qui emmène une quarantaine de personnes dans l'Aveyron et sa région.

En Septembre, escapade gastronomique et dansante à Bouquehault.

En Novembre, déplacement à Pernes où un repas dansant a réuni une cinquantaine de personnes.

Et pour finir, signalons la bonne réussite des deux Loto Quine organisés par le club, dans le souci d'aider financièrement nos adhérents face à l'érosion de leurs revenus.

Et pour 2012 ?

La galette de Rois, Pâques et Noël seront de nouveau l'occasion de remplir les estomacs et de se dégourdir les jambes. Deux autres déplacements, un à l'estaminet de Saint Inglevert et un non encore connu auront le même but.

Un rendez vous au cabaret SHOO BEE DOO de Boulogne sur mer nous permettra d'admirer des Artistes locaux.

Cette année, le club organise un voyage d'un peu plus d'une semaine en Bretagne du sud, à la Lande du Moulin à Saulniac. Des places sont encore disponibles, renseignez-vous !

Une journée à Honfleur et Le Havre est prévue pour le mois de Septembre.

Octobre verra la semaine des Seniors et un rassemblement des clubs sera organisé autour d'un spectacle.

Tous les Mardis après-midi, de 13h45 à 18h, rencontre carte et jeux de société pour les membres du club.

■Voeux et galettes des rois chez les Amis de la Musique



Le vendredi 6 janvier, les sociétaires de l'association s'étaient donnés rendez-vous pour partager un morceau de galette après s'être présentés les vœux pour 2012. M. Francis Salle ouvrit la soirée par un discours de bienvenue, présentant pour l'occasion le bilan plus que positif pour l'année écoulée : année riche en événements et concerts de l'Orchestre d'Harmonie, de l'Harmonie Municipale et du bataillon de Majorettes « Les Dancings Stars », sans oublier l'école de musique qui, de par son succès et manquant cruellement de place, attend avec impatience ses nouveaux locaux.

M. Cyrille Naudet, pour la municipalité, réaffirma l'attention particulière de la municipalité envers son école de musique, son Orchestre d'Harmonie et ses majorettes depuis de très nombreuses années et que les élus préféreraient voir leur jeunesse en musique qu'à la rue.

■L'hélicoptère de la protection civile intervient à Samer



Dragon 62, basé à l'aéroport du Touquet, tournoyait dans le ciel de notre cité avant de se poser sur le stade Ansart, appelé en renfort pour l'évacuation d'un samérien dont l'état de santé était des plus préoccupant. Durant plus de 1h30, les secouristes et le médecin prodiguèrent les premiers soins, puis ils conditionnèrent le patient, pour son évacuation, dans un état jugé très grave.

Le décollage de l'appareil s'avérait délicat puisque le rotor de queue était à moins de 2 mètres du véhicule de premiers secours.

Rappelons que la Municipalité de Samer, dans un souci d'efficacité, a prévu plusieurs sites dans notre bourg et sa périphérie pour ce genre d'intervention nécessitant un atterrissage d'urgence de Dragon 62 de la protection Civile ou d'Elisa du Samu, sachant que le facteur déterminant dans ces cas est la rapidité.

■Galettes des rois à Samer Gym



Comme chaque début d'année, le club Samer Gym a coutume de réunir toutes ses adhérentes pour fêter les rois. Lors de ce moment convivial, il y eut 3 reines et un roi, en la personne de Pascal Bally, Adjoint aux Sports. L'association compte actuellement 32 adhérentes, mais serait très heureuse d'accueillir toute nouvelle personne intéressée par cette activité

(Pour tout renseignement, contactez le 03.21.33.51.65)

■Un goûter offert aux jeunes sociétaires du RC Samer



Les débutants et les poussins de Jean Brossier et Daniel Pouly, les poussins de Claude Baude et les benjamins de Vincent Anquez se retrouvaient à la salle des fêtes pour y partager un goûter et une boisson chaude. Ensuite, chaque petit se voyait remettre une médaille et un sachet de friandises et les plus grands recevaient diverses récompenses distribuées à l'issue d'une petite tombola.

Beaucoup d'enfants étaient présents ; il faut dire que le club attire de plus en plus de débutants ; c'est la preuve, s'il en était besoin, que la politique d'ouverture en direction des tous jeunes est payante : les dirigeants ont très vite compris que l'avenir était dans le vivier des débutants, c'est là qu'il faut aller chercher les talents de demain, ce sont eux le devenir du club. Jean Brossier l'a très vite compris, lui qui s'occupe des plus jeunes depuis des lustres et ceux-ci le lui rendent bien. D'aucuns m'ont dit « c'est notre papa du mercredi après-midi », en plus derrière son éternel sourire et sa bonhomie naturelle, ce grand enfant a un secret, il charme les mamans... chut... ne le dites pas, il nierait !

■Galette des rois chez les Aînés



Le club du 3^{ème} âge s'était donné rendez-vous pour tirer les rois lors d'un après-midi dansant, se retrouver entre amis et surtout passer un bon moment. Ces dames avaient revêtu leurs jolies robes et rayonnaient aux bras de leurs chevaliers servants. Aujourd'hui, c'est avec Hervé à l'accordéon et Delphine la chanteuse que nos aînés tourbillonnent et virevoltent. Ils savent profiter de la vie, ils ont vécu et gardent encore la tête sur les épaules, ils profitent de tous ces petits instants, toutes ces petites choses qui font que la vie est agréable et que la retraite semble moins monotone et plus gaie.

■Repas dansant de l'ACCO



L'Auto Club Côte d'Opale offrait un repas aux bénévoles et commissaires de course qui, tout au long de l'année, sont venus prêter main forte pour l'organisation et le bon déroulement des manifestations automobiles de la région Samérienne et plus particulièrement pour le rallye du Boulonnais. Le Président de l'association, Michel Renard, a tenu à

inviter les premiers magistrats des très nombreuses communes traversées par cette compétition et ce n'est donc pas moins de 80 invités qui étaient attendus.

La salle était préparée pour l'occasion, un grand écran distillait les images des bolides vrombissant sur l'asphalte de nos si jolies routes de l'arrière pays Boulonnais ; derrière l'écran de l'ordinateur, toujours au pilotage, Philippe Sergent, pilote de la superbe Mitsubishi jaune très connue des Samériens. De chaque côté, une table garnie de diverses récompenses remises en cours de soirée.

C'est très tard dans la soirée que les convives se sont séparés avec la satisfaction d'avoir passé de très bons moments et se donner rendez-vous pour cette année 2012. M. Pascal Bally, adjoint aux sports représentait la municipalité.

■Présentation des vœux à Samer Danse de Salon



Le samedi 21 janvier, les sociétaires de l'association présidée par Francis Caffier se retrouvaient, comme chaque année, pour les vœux et partager ensemble un succulent morceau de galette qui désignera les rois et reines du jour.

La soirée se termina dans une ambiance festive, un choix judicieux d'airs d'accordéons emmenaient les couples dans un tourbillon de musique internationale, passant des valse de Vienne ou Irlandaises au Sirtaki Grec, de la danse Orientale à la tarentelle Italienne, du langoureux tango Argentin à la samba Brésilienne, du paso Espagnol au slow made in France : un tour du monde de grâce, avec des chorégraphies exécutées aux millimètres, pas de baisse de régime pour ces danseurs.

■Assemblée générale du comité des fêtes et de la culture



Le 31 janvier 2012, les membres du comité se sont réunis pour l'assemblée générale qui s'est déroulée dans une ambiance de convivialité. Pour débiter, le bilan des festivités 2011 était revu en détail par chacun des sociétaires et au vu de l'ensemble, il en émanait une certaine satisfaction ; bien entendu, certaines fêtes n'ont pas eu le succès escompté, il faudra en tenir compte et effectuer quelques changements, il fallait essayer, et lorsque cela ne marche pas, s'en servir pour rebondir et aller de l'avant.

Ensuite, il fallait aborder le bilan financier : comme toujours, le sérieux du trésorier, Christophe Douchain, a fait que la tâche fut aisée, des comptes clairs et suivis, un exercice largement positif et celui-ci était adopté, voté à l'unanimité et entériné par Albert Zapf, contrôleur aux comptes.

L'année 2012 commença par le renouvellement d'un tiers des membres, 7 sortants (tous réélus immédiatement) et par le remplacement de deux membres du bureau pour raison personnelle : M. Christophe Brossier, trésorier adjoint sortant, par M. Luc Van Roekeghem et Mme Chantal Holluigue, secrétaire adjointe sortante, par M. Daniel Pouly. Puis, le calendrier et la teneur des festivités furent abordés ; M. Alain Louvet, Président, pria chacun de réfléchir à la question, de penser à l'apport d'un nouveau pour certaines fêtes sujettes à lassitudes, il en sera débattu lors d'une prochaine réunion.

FEVRIER 2012

■Loto Quine de la Maison Familiale Rurale



Les fidèles du loto quine de la MFR en particulier, se sont pressés pour participer, sachant que, comme chaque année, l'immense salle était encore pleine et qu'il fallait en hâte réajouter tables et chaises. Cette soirée, avec 200 joueurs environ, s'annonçait donc être un bon cru pour le bonheur des deux classes de 3^{ème} à qui bénéficieront les gains de cet événement qui serviront pour un voyage de fin d'année.

Comme toujours, aux commandes de ce loto, c'est Cyrille Naudet, conseiller municipal et moniteur à la MFR qui officie. Pour la vérification des quines, la distribution des lots, au boulier et à l'affichage par ordinateur, les élèves des classes à qui ira le profit de la soirée et à la buvette et restauration, les encadrants et enseignants habituels, sous l'œil bienveillant de M. Bruno Noutour, Directeur de l'établissement.

C'est très tard en fin de soirée que chacun reprit le chemin du retour ; les gagnants, la mine réjouie et les autres, sans gain, mais avec la satisfaction d'une très bonne soirée, conviviale et chaleureuse ; mais avant de se quitter, on se promet d'être encore présents à la prochaine édition.

■Sébastien Pont, nouveau président des sociétés musicales de la Côte d'Opale



Lors de l'assemblée générale de la délégation Côte d'Opale de la fédération régionale des sociétés de musique du Nord-Pas de Calais, qui se tenait à Samer cette année, le directeur de notre école municipale de musique et de notre orchestre d'harmonie a été élu président, devant les représentants des harmonies, chorales, écoles de musique de la Côte d'Opale. A l'image du travail qu'il accomplit dans notre ville, nul ne doute que Sébastien Pont fera parler de la délégation de musique ! Bonne chance à lui.

ANNIVERSAIRES

■ **François TRABUCHET : 80 ans**



■ **Gérard CHAUVEAU : 80 ans**



■ **Michèle BUTTIAUX : 80 ans**



■ **Aline VIRTH : 80 ans**



■ **Suzanne DEREGNAUCOURT : 90 ans**



La voix du bourg
www.ville-samer.fr
Bulletin périodique d'informations de la Ville de Samer

Directeur de publication
Claude Bailly, Maire de Samer

Conception
Sébastien Pont

Crédits photos
Lucile Bruyez, Daniel Pouly, Ville de Samer

Impression
en 1.700 exemplaires par Desvres Impression

INFOS...infos

■ **Des éthylo-tests obligatoires dans nos véhicules !**



A compter du 1er juillet 2012, automobilistes et usagers des deux roues devront obligatoirement avoir un éthylo-test avec eux. Le

décret d'application précise que le défaut de possession sera sanctionné par une amende de 11 € à partir du 1er novembre 2012.

Sont concernés les automobilistes et les usagers des deux roues. Précisons que les conducteurs de véhicules électriques ou sans permis devront aussi se procurer un éthylo-test. Seuls les détenteurs de cyclomoteurs (ne dépassant pas 50 cm³ et 45 km/h) échappent à cette obligation.

L'utilisateur de la route peut recourir aussi bien à l'éthylo-test chimique (le ballon à usage unique) qui a une durée de vie de 2 ans et qui coûte entre 1€ et 1,50 € ; ou à l'éthylo-test électronique aux prix variant entre 100 et 200 euros. Ce dernier s'adresse aux conducteurs qui contrôlent régulièrement leur consommation.

Chacun fera son choix, la seule obligation faite à l'utilisateur est d'acheter un produit certifié « NF ».

■ **13ème édition de la Fête des Voisins : vendredi 1er juin 2012**



■ **ATTENTION : DE NOUVELLES DISPOSITIONS POUR VOTER!**



La population samérienne dépassant maintenant la barre des 3.500 habitants,

le code électoral exige la présentation d'une pièce d'identité avec photo lors du dépôt du bulletin de vote dans l'urne.

Vous pouvez donc présenter :

- Carte nationale d'identité
- Passeport
- Permis de conduire
- Carte d'élu (parlementaire ou local)
- Carte du Combattant
- Permis de chasser
- Attestation de demande de carte

L'an dernier, plusieurs quartiers ont participé à cette opération.

Si l'idée de partager un repas en commun, où chacun apporte ce qu'il veut ou ce qu'il peut, la municipalité peut mettre à disposition des affiches, tracts, ballons, tee-shirts, etc... (via l'association "Immeubles en fête").

Il suffit de prendre contact avec la mairie (03 21 33 50 64) ou de venir y rencontrer M. Jacky Lignier (conseiller municipal délégué à la communication) du lundi au samedi de 9h à 12h.

■ **Le Club du 3ème Âge prépare un déplacement dans le Morbihan**

Le Club du 3ème Âge de Samer organise un voyage dans le Morbihan de 10 jours/9 nuits du 23 juin au 2 juillet (organisé par Cap France). Nous serons rentrés pour voir le Tour de France passer à Samer !

Départ en bus de la Grand'Place le 23 juin à 6h30. Déjeuner à Villedieu avant d'arriver à notre lieu de séjour, à Sulniac, à la Lande du Moulin. Pour le retour, départ le 2 juillet à 9h00, repas à Villedieu et arrivée à Samer vers 19h00.

Visites prévues sur place : Rochefort en terre, Saint Marcel, Quiberon, Le Gorvello, Belle Ile, La Roche Bernard, Vannes, Le Port du Couesty. Pendant ce séjour, nous serons accompagnés d'un guide de l'hôtel.



Prix : 900 € par personne, tout compris. Il est possible de payer en plusieurs fois, sans frais.

Renseignements : auprès de Mme Paulette GUYOT au 03 21 33 56 75.

Nous vous espérons nombreuses et nombreux !
Le Club du 3ème Âge

■ **NOUVEAU : Atelier sculpture à Loisirs Samer pour Tous**

L'association "Loisirs Samer pour tous" vient de démarrer un nouvel atelier de sculpture. Un animateur passionné accompagne les nouveaux initiés tous les jeudis après-midi de 14h à 16h dans les locaux des jardins de l'Abbaye (atelier adulte). Dès la rentrée septembre, un atelier enfant devrait voir le jour. Si cette activité vous intéresse, vous pouvez vous renseigner auprès du président de l'association, M. Yanick Carlu au 06 81 11 18 52.



L'EAU EST GRATUITE... ET POURTANT, ELLE COÛTE CHER !!!



De tout temps, les citoyens ont considéré que l'eau qui tombait du ciel devrait être gratuite. Cependant il faut la collecter, éventuellement la traiter et enfin la distribuer puis, après usage, la collecter de nouveau et la traiter afin de préserver la ressource et la biodiversité.

Le service eau potable livre chez les abonnés de l'eau potable toute l'année, et le service de l'assainissement traite les eaux usées. Au final, **CE N'EST PAS L'EAU QUE L'ON PAIE MAIS LES SERVICES** nécessaires pour prélever, traiter, transporter et dépolluer cette eau.

Toutes les communes n'ont pas d'assainissement collectif et des réseaux séparés (eaux pluviales et eaux usées), et c'est ce qui crée des différences sur le coût des factures d'eau, d'une commune à l'autre.

Nos prédécesseurs et nous même, avons choisi de sauvegarder la ressource en eau, ainsi que la nature en évitant les rejets d'eaux usées dans nos rivières, en les traitant dans une station d'épuration afin de maintenir des cours d'eau et des eaux littorales propres, et cela pour le bien être de tous.

TRAVAUX

Effacement des réseaux dans la rue du 11 Novembre

Après la première tranche de la rue de Neufchâtel, l'avenue Charles-de-Gaulle et la route de Desvres, aujourd'hui les rues du Stade et du 11 Novembre ont connu l'effacement des réseaux électriques, éclairage et téléphone par l'entreprise SET Tertiaires et suivis par le bureau d'études ERC (réseaux coordination). Une subvention de 60 % a été versée par la Fédération départementale de l'énergie pour le réseau électrique. Travaux réalisés pour une réelle économie d'énergie : 350 m d'effacement, suppression de deux armoires d'éclairage public, pose d'ampoules à économie d'énergie et d'un variateur de tension pour la nuit de 23 h à 5 h. Le montant des travaux s'élève à 113.000 € HT. Le chantier, qui était prévu pour 3 mois, en aura finalement duré 5. Aujourd'hui, il ne reste plus qu'à refaire la voirie.



La rue du 11 novembre AVANT...



... et APRES les travaux

VIE ECONOMIQUE

Aménagement de l'ancien site Conté



L'usine CONTE (382 avenue Henri Mory), que certains Samériens connaissent pour y avoir travaillé pendant de nombreuses années, a transféré son activité dans de nouveaux locaux sur la zone d'activités de la Plaine de la Ruelle.

Aussi, pour éviter que ces bâtiments ne deviennent une friche industrielle, la commune a favorisé, avec l'aide efficace de la Communauté de Communes Desvres Samer, la revente de plusieurs bâtiments à des artisans locaux :

- Samérienne de Menuiserie Féron : chemin de la Marbecque
- Transports Leclercq : fond de la cour
- Espaces verts Rudy Tintillier : dans la cour à gauche
- Carrosserie JLF : dans la cour à droite

Des bâtiments seront encore disponibles pour y accueillir des associations locales et diverses activités. Une étude est en cours.

Quelle belle réalisation pour maintenir de l'activité et des emplois sur ce site !

DISTINCTION

Concours des villes fleuries



La ville de Samer a reçu, comme en 2010, un bouquet d'argent dans la catégorie des communes de 1000 à 5000 habitants, lors d'une cérémonie officielle organisée à Hesdin par le Comité Départemental « Fleurir le Pas-de-Calais ».

Félicitations au personnel technique et aux habitants qui ont participé aux efforts de fleurissement de la commune qui améliorent le cadre de vie.

Pourquoi pas le bouquet d'or en 2012 ?

FÊTE DU PARC



Le Parc Naturel Régional des Caps et Marais d'Opale a choisi Samer pour organiser sa fête annuelle le dimanche 9 septembre 2012.

Cette fête écologique permet de mettre en valeur les richesses de notre territoire : tourisme, produits du terroir, artisanat, savoir-faire, traditions, culture, cheval boulonnais, biodiversité...

Près de 35 000 visiteurs sont attendus !

Aussi, la commune tenait à avertir la population que le centre de la ville sera totalement interdit à la circulation et au stationnement de 7 h à 19 h (places Foch et Abbaye, rues de Desvres, du Breuil, Basse-Cour, Collège, Lavandières, Longuerecques,...).

La Route Départementale 901 (ex RN1) et le côté ouest vers Neufchâtel ne seront pas touchés.

Des précisions vous seront communiquées ultérieurement.

LA POSTE vous informe

Les morsures de chiens sont la 2ème cause des accidents du travail des facteurs du Pas-de-Calais. La poste attache une attention particulière à ce que ses agents puissent exercer leur métier en toute sécurité.

Pour faciliter la remise du courrier et éviter les morsures de chiens, **votre boîte aux lettres doit se situer à l'entrée de votre propriété, c'est à dire en brochure de voie.**